

Air Liquide Healthcare soutient le Prix IDF du Jeune Chercheur 2018

Le Pr Martin HENI de l'Université de Tübingen a été récompensé pour ses travaux sur le rapport entre insuline et cerveau.

Dans le cadre de son partenariat avec IDF Europe (International Diabetes Federation European Region), Air Liquide soutient le Prix du Jeune Chercheur qui récompense le travail d'un chercheur de moins de 40 ans impliqué dans des travaux de recherche destinés à améliorer notre connaissance du diabète.

Pour cette troisième édition, le **Professeur Martin Heni**, spécialiste en diabétologie et endocrinologie de l'Université de Tübingen, a remporté ce prix pour ses **recherches montrant les effets de l'insuline sur le cerveau humain**.

Air Liquide Healthcare, leader européen de l'activité santé à domicile est fier de **contribuer à faire avancer la recherche sur le diabète et à contribuer à informer le plus grand nombre sur les enjeux liés au diabète**.

Muriel Doucet, Directeur Communication et Affaires Publiques - Air Liquide Healthcare, déclare : **"La recherche a besoin de nouveaux talents et c'est la vocation du Prix du Jeune Chercheur IDF. Les travaux du Pr Heni pour comprendre les effets de l'insuline sur le cerveau sont une contribution majeure pour appréhender les conséquences sur le long terme du diabète (notamment cognitives) et le développement de multi-morbidités. Ce prix est également spécial pour nous puisqu'il est donné à la fois par un jury de chercheurs mais aussi de patients. Nous sommes fiers de soutenir cette initiative illustrant l'engagement d'Air Liquide pour les patients diabétiques"**.

Air Liquide Healthcare

L'activité Santé d'Air Liquide fournit des gaz médicaux, des prestations de santé à domicile, des produits d'hygiène, du matériel médical et des ingrédients de spécialité. En 2017, elle a servi plus de 15 000 hôpitaux et cliniques et plus d'1,5 million de patients à domicile à travers le monde. L'activité Santé du Groupe a réalisé en 2017 un chiffre d'affaires de 3 401 millions d'euros, en s'appuyant sur 16 500 collaborateurs.